



## Ministro de Agricultura se reunió con Fiscalía Nacional Económica para presentar antecedentes por altos precios de papas

### Description

El ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, sostuvo una reunión con la Fiscalía Nacional Económica, donde el secretario de Estado presentó antecedentes para la investigación de una eventual colusión en el precio de las papas, debido al gran aumento de valor que han experimentado en las últimas semanas, aún cuando la cosecha ya habría terminado.

"Ha habido cientos de toneladas de papa llegando a los mercados mayoristas y nada explica un alza en cuatro días de manera brutal (...) Toda la papa no tiene nada que ver con la inundación. La papa está toda cosechada, está guardada (...) tuvo una alza incremental que llegó a duplicar su precio. Estaba en torno a los mercados mayoristas a \$20, \$22 mil ,\\$23 mil el saco de papa de 25 kilos. Y como ocurrió también para el otro evento climático, y en la última semana, saltó a 43% más. Existiendo papa, existiendo distribución en los mercados mayoristas"

Valenzuela descartó también, que la misma situación se pueda presentar en otros productos y recomendó a supermercados y cadenas importar papas desde Argentina, a precios más económicos.

### Date Created

Agosto 2023